

Fecha: 08-08-2024
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Pág. : 30
Cm2: 123,3
VPE: \$ 678.221

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Título: **Actriz Daisy Ridley reveló que padece la enfermedad de Graves**

Actriz Daisy Ridley reveló que padece la enfermedad de Graves

La actriz Daisy Ridley, quien protagonizó la trilogía secuela de "Star wars", reveló –en conversación con "Women's Health"- que en 2023 le diagnosticaron la enfermedad de Graves, que produce una sobreproducción de hormonas, afectando la glándula tiroidea. Según contó en la entrevista, notó que algo raro había en su cuerpo cuando, mientras rodaba la cinta "Magpie", se sentía cansada, tenía temblores en las manos y taquicardia. "Pensé que era porque estaba interpretando un papel difícil y que por eso me sentía débil", relató. Sin embargo, la enfermedad también afectó su estado mental. "Fue gracioso, pensé: 'Oh, pensaba que estaba enfadada con el mundo'", señaló a "Women's Health". A consecuencia de su diagnóstico, Ridley tuvo que cambiar su estilo de vida, dejando atrás el glúten, por ejemplo, para sentirse mejor. "Hago muchas cosas holísticas, pero también entiendo que es un privilegio poder hacer esas cosas", dijo.

